

Voici qui conclut ce tour d'horizon des défis qui attendent le Canada et les États-Unis. Que les vents politiques soufflent d'Est en Ouest ou du Nord au Sud, les turbulentes années 80 réservent de rudes épreuves à nos deux pays. Pour y faire face, il est vital que nous concevions des politiques étrangères qui répondent aux causes profondes du changement dans le monde et qui soient fidèles à nos valeurs communes. Il est tout aussi vital que nous nous rappelions que l'immense bonne volonté qui marque les rapports entre Canadiens et Américains reste inchangée. Elle demeure la constante sur laquelle nos deux pays peuvent s'appuyer pour construire un avenir prospère.